

Schule entwickelt sich nur langsam. Wir hätten drei Vorschläge, die sich schnell und ohne großen Aufwand umsetzen ließen:

Zack 1: Direktor*innen oder Leitungsteams auf Zeit, das heißt alle 5 Jahre werden diese vom Kollegium neu gewählt oder bestätigt.

Zack 2: Ein Schulgemeinschaftsausschuss, der wirklich mitbestimmen kann und nicht regelmäßig overruled wird.

Zack 3: Eine echte Schulautonomie, die den Namen verdient. Ein konkretes Beispiel: Volksschulen müssen an ihren Standorten entscheiden können, ob sie die Kinder mit Ziffern benoten wollen oder nicht.

Deine unabhängige Personalvertretung!

Seit den 1980ern gibt es uns als parteiunabhängige Lehrer*innenvertretung, sowohl in Oberösterreich als auch im ganzen Bundesgebiet. Als unabhängige Gewerkschafter*innen sind wir nur den Kolleg*innen gegenüber verpflichtet und nicht der Systemerhaltung.

Wir wollen eine demokratische Schule und selbstbestimmte Lehrer*innen.

> www.kuli.net www.oeli-ug.at So sind wir erreichbar: kontakt@kuli.net

